

LE PIQUE-NIQUE DES TYPOGRAPHES

Tous ceux qui ont pris part au récent pique-nique des typographes, au Parc Electrique du Sault-au-Récollet, en ont remporté un délicieux souvenir.

Patrons et typos ont su profiter de l'occasion pour fraterniser d'une façon charmante et pour resserrer de plus en plus les liens étroits qui les rattachent.

Les nombreux amusements sportifs qui figuraient au programme de la journée n'ont pas manqué d'exciter beaucoup d'intérêt, attendu que les prix à gagner étaient très attrayants. Aussi, les vainqueurs des divers tournois ont-ils vu leurs efforts généreusement récompensés.

Au cours de la fête, notre artiste a photographié avec succès un joli groupe de convives, que nous sommes heureux d'offrir aujourd'hui à l'admiration de nos lecteurs.

La joie qui rayonne sur tous les visages rappelle la franche gaieté qui n'a cessé de briller durant la fête des typos.

Les organisateurs de cette brillante manifestation ont droit à de sincères félicitations pour l'éclatant succès qui a couronné leur entreprise.

Congrès des inspecteurs de Manufactures

La dix-septième convention annuelle de l'Association internationale des inspecteurs de manufactures a eu lieu, cette année, à Montréal.

Environ soixante délégués, parmi lesquels une dizaine de femmes, venus de différentes parties des Etats-Unis et du Canada, étaient présents à la première réunion, pré-



sidée par le président de l'Association, M. James Mitchell, de Montréal.

Les travaux du congrès sont de la plus haute importance pour ce qui concerne la sécurité des travailleurs, et ils devraient suggérer à nos gouvernants des réformes sérieuses.

L'honorable M. Lomer Gouin, ministre des travaux publics, souhaila, au nom du gouvernement de la province de Québec, la bienvenue aux délégués, et le maire adjoint, M. Lapointe, accueillit, au nom de la ville de Montréal, les membres du congrès.

Les amusements auxquels ont été conviés nos hôtes distingués ont paru fort goûtés.

Parmi les délégués présents au congrès, nous avons remarqué, pour la province de Québec, MM. Guyon, Mitchel, Jobin, Stevenson, et Mmes Provencher et King ; pour Ontario, MM. Brown, Burke, Kelly, et Mile Carlisle ; pour New-York, M. Williams ; pour Hartford, Conn., M. McLean ; pour l'Illinois, M. Dorin ; pour le Massachusetts, M. Splain ; pour le Michigan, M. J. McLeod.

L'harmonie qui a présidé aux diverses séances de la convention a particulièrement favorisé l'expédition des sujets traités, et est en même temps une preuve non équivoque de l'heureux choix des délégués.

La beauté est une fleur qui s'épanouit le matin, et qui, le soir, est flétrie et foulée aux pieds. — J.-J. ROUSSEAU.

La bonté fascine ; les figures naïves d'enfants et de vieillards ont le même charme ; c'est de l'enfance toujours qui va ou qui vient. — LAMARTINE.



Photo. J.-E. Fraser, Ville Saint-Louis.

Groupe photographié au cours du récent pique-nique des typographes au Sault-au-Récollet